

الموضوع الثاني: الموافقة على تعديل مواد النظام الأساسي ذات الصلة على النحو التالي:

باللغة العربية:

رقم المادة	قبل التعديل	بعد التعديل																																																																								
5	حدد رأس مال الشركة المصدر والمكتتب فيه بمبلغ (200,000,000) "مئتا مليون ريال قطري" موزع على عدد 200,000,000 سهم " مئتا مليون سهم" والقيمة الاسمية للسهم (1 ريال قطري) "ريالا قطريا واحدا" جميعها أسهم نقدية.	حدد رأس مال الشركة المصدر والمكتتب فيه بمبلغ 206,000,000 ريال "مئتان وستة مليون ريال قطري" موزع على عدد 206,000,000 سهم " مئتان وستة مليون سهم" والقيمة الاسمية للسهم (1 ريال قطري) "ريالا قطريا واحدا" جميعها أسهم نقدية.																																																																								
6	إكتتب المؤسسون الموقعون على هذا النظام في رأس مال الشركة المصدر بأسمهم قدرها (200,000,000) سهما " مئتا مليون سهما" من رأس مال الشركة المصدر والمكتتب وقيمتها (200,000,000) ريال " مئتا مليون ريال قطري" موزع وفق الجدول التالي والذي يبين حصة شركة قطر القابضة وكافة مساهمي القطاع الخاص، وتمثل قيمة الاسهم جزء من صافي حقوق المساهمين بالجمعيات التعاونية الاستهلاكية والإراضى المملوكة لشركة قطر القابضة والمقام عليها مباني ومنشآت الجمعيات التعاونية أو المسجلة باسمها والتي نقلت ملكيتها للشركة بعد تأسيسها وتحول ما تبقى من صافي حقوق المساهمين إلى الإحتياطيات على النحو التالي:	إكتتب المؤسسون الموقعون على هذا النظام في رأس مال الشركة المصدر بأسمهم قدرها 206,000,000 " مئتا وستة مليون سهما" من رأس مال الشركة المصدر والمكتتب وقيمتها 206,000,000 "مئتان وستة مليون ريال قطري" موزع وفق الجدول التالي والذي يبين حصة شركة قطر القابضة وكافة مساهمي القطاع الخاص، وتمثل قيمة الاسهم جزء من صافي حقوق المساهمين بالجمعيات التعاونية الاستهلاكية والإراضى المملوكة لشركة قطر القابضة والمقام عليها مباني ومنشآت الجمعيات التعاونية أو المسجلة باسمها والتي نقلت ملكيتها للشركة بعد تأسيسها وتحول ما تبقى من صافي حقوق المساهمين إلى الإحتياطيات على النحو التالي:																																																																								
	<table border="1"> <thead> <tr> <th>رقم المادة</th> <th>قيمة الاسهم ريال قطري</th> <th>مجموع عدد الأسهم</th> <th>عدد الاسهم النسبسية</th> <th>المهنة</th> <th>محل الإقامة</th> <th>الحصية</th> <th>الاسم</th> <th>نسبة المساهمة</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>1</td> <td>53,560,000</td> <td>53,560,000</td> <td>53,560,000 تتضمن 1,560,000 مساهمة</td> <td>مختلفة</td> <td>قطر</td> <td>قطرية</td> <td>شركة قطر القابضة</td> <td>26%</td> </tr> <tr> <td>2</td> <td>152,440,000</td> <td>152,440,000</td> <td>152,440,000</td> <td>مختلفة</td> <td>قطر</td> <td>قطرية</td> <td>كافة مساهمي القطاع الخاص</td> <td>74%</td> </tr> <tr> <td>3</td> <td>206,000,000</td> <td>206,000,000</td> <td>206,000,000</td> <td></td> <td></td> <td></td> <td>المجموع</td> <td>100%</td> </tr> </tbody> </table> <p>وقد تمت رسمة جزء من الأرباح المتوفرة بمبلغ 6,000,000 ريال قطري " ستة ملايين ريال قطري" لإصدار أسهم مجانية عددها 6,000,000 سهم " ستة ملايين سهم" يتم توزيعها على المساهمين. وتكون بقيمة اسمية (1 ريال قطري لكل سهم).</p>	رقم المادة	قيمة الاسهم ريال قطري	مجموع عدد الأسهم	عدد الاسهم النسبسية	المهنة	محل الإقامة	الحصية	الاسم	نسبة المساهمة	1	53,560,000	53,560,000	53,560,000 تتضمن 1,560,000 مساهمة	مختلفة	قطر	قطرية	شركة قطر القابضة	26%	2	152,440,000	152,440,000	152,440,000	مختلفة	قطر	قطرية	كافة مساهمي القطاع الخاص	74%	3	206,000,000	206,000,000	206,000,000				المجموع	100%	<table border="1"> <thead> <tr> <th>رقم المادة</th> <th>قيمة الاسهم ريال قطري</th> <th>مجموع عدد الأسهم</th> <th>عدد الاسهم النسبسية</th> <th>المهنة</th> <th>محل الإقامة</th> <th>الحصية</th> <th>الاسم</th> <th>نسبة المساهمة</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>1</td> <td>53,560,000</td> <td>53,560,000</td> <td>53,560,000 تتضمن 1,560,000 مساهمة</td> <td>مختلفة</td> <td>قطر</td> <td>قطرية</td> <td>شركة قطر القابضة</td> <td>26%</td> </tr> <tr> <td>2</td> <td>148,000,000</td> <td>148,000,000</td> <td>148,000,000</td> <td>مختلفة</td> <td>قطر</td> <td>قطرية</td> <td>كافة مساهمي القطاع الخاص</td> <td>74%</td> </tr> <tr> <td>3</td> <td>200,000,000</td> <td>200,000,000</td> <td>200,000,000</td> <td></td> <td></td> <td></td> <td>المجموع</td> <td>100%</td> </tr> </tbody> </table> <p>وقد بلغ المؤسسون مبلغاً وقيمة (200,000,000) ريال في بنك قطر الوطني، ويعد هذا المبلغ الاسهم التي اكتتبوا فيها كإشراك مؤسسين بالشركة.</p>	رقم المادة	قيمة الاسهم ريال قطري	مجموع عدد الأسهم	عدد الاسهم النسبسية	المهنة	محل الإقامة	الحصية	الاسم	نسبة المساهمة	1	53,560,000	53,560,000	53,560,000 تتضمن 1,560,000 مساهمة	مختلفة	قطر	قطرية	شركة قطر القابضة	26%	2	148,000,000	148,000,000	148,000,000	مختلفة	قطر	قطرية	كافة مساهمي القطاع الخاص	74%	3	200,000,000	200,000,000	200,000,000				المجموع	100%
رقم المادة	قيمة الاسهم ريال قطري	مجموع عدد الأسهم	عدد الاسهم النسبسية	المهنة	محل الإقامة	الحصية	الاسم	نسبة المساهمة																																																																		
1	53,560,000	53,560,000	53,560,000 تتضمن 1,560,000 مساهمة	مختلفة	قطر	قطرية	شركة قطر القابضة	26%																																																																		
2	152,440,000	152,440,000	152,440,000	مختلفة	قطر	قطرية	كافة مساهمي القطاع الخاص	74%																																																																		
3	206,000,000	206,000,000	206,000,000				المجموع	100%																																																																		
رقم المادة	قيمة الاسهم ريال قطري	مجموع عدد الأسهم	عدد الاسهم النسبسية	المهنة	محل الإقامة	الحصية	الاسم	نسبة المساهمة																																																																		
1	53,560,000	53,560,000	53,560,000 تتضمن 1,560,000 مساهمة	مختلفة	قطر	قطرية	شركة قطر القابضة	26%																																																																		
2	148,000,000	148,000,000	148,000,000	مختلفة	قطر	قطرية	كافة مساهمي القطاع الخاص	74%																																																																		
3	200,000,000	200,000,000	200,000,000				المجموع	100%																																																																		
7	رأس مال الشركة مبلغ 200,000,000 ريال قطري (مئتا مليون ريال قطري) موزع على عدد 200,000,000 سهم (مئتا مليون سهم) قيمة كل سهم (1 ريالاً قطريا واحداً). ويجوز لغير القطريين شراء أسهم الشركة بحيث لا تتجاوز مساهمتهم عن 49% من أسهمها.	رأس مال الشركة مبلغ 206,000,000 ريال قطري (مئتا وستة مليون ريال قطري) موزع على عدد 206,000,000 سهم (مئتان وستة مليون سهم) والقيمة الاسمية للسهم قيمة كل سهم (1 ريالاً قطريا واحداً) ويجوز لغير القطريين شراء أسهم الشركة بحيث لا تتجاوز مساهمتهم عن 49% من أسهمها.																																																																								

باللغة الإنجليزية:

Article No.

BEFORE AMENDMENTS

- 5 The Company's issued and subscribed capital is determined at QR 200,000,000 (Two Hundred Million Qatari Riyals) divided into 200,000,000 cash shares (Two Hundred million shares) with a nominal value of QR 1 each.
- 6 The founders, who signed this Articles of Association, subscribed in the issued capital of the Company with 200,000,000 (Two Hundred Million) shares out of the issued and subscribed capital of the company with an amount of QR 200,000,000 (Two Hundred Million Qatari Riyals), distributed as per the below table. This table indicates the share of Qatar Holding Company and all private sector shareholders. The value of shares represents part of the net shareholders' equity in the consumers cooperative societies and lands owned by Qatar Holding Company upon which the buildings and facilities of cooperative societies are established. It also includes lands registered under its name, which has been transferred to the Company after its establishment. The remainder of shareholders' net rights shall be transferred to reserves, as follows: -

Percentage	Value (QR)	Total shares	Cash shares	Profession	Place of residence	Nationality	Name	Article
26%	53,560,000	52,000,000	52,000,000	Various	Qatar	Qatari	Qatar Holding Company	1
74%	148,000,000	148,000,000	148,000,000	Various	Qatar	Qatari	All private sectors shareholders	2
100%	200,000,000	200,000,000	200,000,000				Total	3

The founders paid an amount of QR 200,000,000 in QNB, equivalent to the shares they subscribed to as founder partners.

- 7 The Company's capital is determined at QR 200,000,000 (Two Hundred Million Qatari Riyals) divided into 200,000,000 shares (200 million shares) with a nominal value of QR 1 "One Qatari Riyal" each. Non-Qatari nationals may buy company shares, whereby their shareholding shall not exceed 49% of the company shares.

AFTER AMENDMENTS

- The Company's issued and subscribed capital is determined at QR 206,000,000 (Two Hundred and six Million Qatari Riyals) divided into 206,000,000 cash shares (Two Hundred and six million shares) with a nominal value of QR 1 each.
- The founders, who signed this Articles of Association, subscribed in the issued capital of the Company with 206,000,000 (Two Hundred and six Million) shares out of the issued and subscribed capital of the company with an amount of QR 206,000,000 (Two Hundred and six Million Qatari Riyals), distributed as per the below table. This table indicates the share of Qatar Holding Company and all private sector shareholders. The value of shares represents part of the net shareholders' equity in the consumers cooperative societies and lands owned by Qatar Holding Company upon which the buildings and facilities of cooperative societies are established. It also includes lands registered under its name, which has been transferred to the Company after its establishment. The remainder of shareholders' net rights shall be transferred to reserves, as follows: -

Percentage	Value (QR)	Total shares	Cash shares	Profession	Place of residence	Nationality	Name	Article
26%	53,560,000	52,000,000	52,000,000	Various	Qatar	Qatari	Qatar Holding Company	1
74%	148,000,000	148,000,000	148,000,000	Various	Qatar	Qatari	All private sectors shareholders	2
100%	206,000,000	206,000,000	206,000,000				Total	3

A part of the retained earnings has been capitalized in the amount of 6,000,000 six million Qatari riyals to issue six million bonus shares, with a nominal value (1 Qatari riyal per share).

- The Company's capital is determined at QR 206,000,000 (Two Hundred and six Million Qatari Riyals) divided into 206,000,000 (Two Hundred and six million) shares with a nominal value of QR 1 "One Qatari Riyal" each. Non-Qatari nationals may buy company shares, whereby their shareholding shall not exceed 49% of the company shares.